
 Em 02 de Junho de 2023, às 14h00, na Sede da Secretaria de Cultura e Turismo,
realizou-se reunião sobre a Lei Paulo Gustavo, Lei Complementar nº 195.

A reunião contou com a presença dos representantes do poder público Agacir Eleutério,
André Pellegrino, Leticia Simões, Júlio Felix e Paulo Barros.

A reunião se iniciou com uma breve apresentação da Agacir, que passou a vez para o
servidor André, que seguiu com uma apresentação sobre a Lei Paulo Gustavo. A
apresentação terminou com um formulário, que os artistas deveriam preencher para auxiliar
o poder público na elaboração dos editais.

Após a apresentação, os presentes tiraram algumas dúvidas. Um dos participantes
perguntou se houve inscrições para blocos, Leticia respondeu que houve, mas
individualmente, como artista e deu exemplo de uma banda, onde cada integrante preenche
o formulário, lembrando que o preenchimento não é obrigatório, diferente da Lei Aldir Blanc,
onde era obrigatório o cadastro, Letícia também lembrou que o preenchimento do
formulário, é o que irá direcionar o que será feito com os valores.

Outro participante questiona em qual segmento deveria preencher o formulário, sendo que a
empresa se enquadra em várias alternativas. Leticia responde para assinalar como
produtora, após a explicação do mesmo que é sua principal atividade.

Foi questionado também sobre povos nômades e sobre a quantidade de alternativas a
serem preenchidas na questão baseada na citação do artigo 17.

Um participante questiona sua participação, sendo funcionário público do município. É
explicado ao participante que apesar de ser funcionário público, ainda, não existem
restrições, mas, é sugerido aguardar a elaboração dos editais, para assim, ter a certeza ou
não da sua participação.

Júlio relembra os valores para o audiovisual e demais áreas, comentando também que será
realizada em provavelmente duas semanas, uma grande reunião geral, onde serão
apresentados os dados para elaboração e destinação dos valores.

Outra pessoa pergunta se pode repassar o questionário para outras pessoas que não
participaram das reuniões poderem responder. Foi respondido que sim.

Encerra-se a reunião.

Eu, André Duilio H. Pellegrino, designado para secretariar a reunião, lavrei esta ata.


